
 

COMMISSION FEMININE CALVADOS 

PV Réunion du 02 Septembre 2024 

 

 

 Membres présents (es) :  
RABAUD Anne Marie, PERRIER Dominique, RICHARD Arnaud, GIBASSIER Isabelle, ROBILLARD Maïté, 
LANEELLE Michèle. 
 

 Membres absents excusés : 
ANDRE Catherine, COURTOIS Tom. 
 
Membre invité :  
VOISIN Bertrand (Président du District). 
 
 
Ordre du jour : 

- Nos joies, nos peines. 
- Points sur les engagements dans les différents championnats. 
- Points sur le tournoi de pré rentré. 
- Infos 
- Questions diverses. 

 
 
 Adoption du PV du 22 mai 2024, publié sur le site le 03 juillet 2024. 

 

Mots du Président : 
  
 Bertrand Voisin souhaite la bienvenue aux membres après les vacances, et espère que tout le monde a pu 
 récupérer et est en pleine forme avant de redémarrer cette nouvelle saison. 

 Il n’y a pas encore de grand changement au sein du district, mais nous avons le plaisir d’accueillir du sang 
neuf dans certaines commissions. 
À la suite du dernier rassemblement d’arbitres, le président constate qu’il y a beaucoup de jeunes, et nous 
émet l’idée de faire arbitrer certains de ces jeunes, lors du tournoi de pré rentrée. 
  
Idée adopter à l’unanimité. 

  

Nos peines : 
 
Le décès de Mr PIOTROWSKI Jacques, dirigeant dans les clubs de Bretteville sur Laize et Soliers, père de 
Alexandra PIOTROWSKI. 
 

Nos joies : 
 

La joie de pouvoir constaté la grande réussite des Jeux Olympiques et Paralympiques de PARIS 2024. 
 



 
 

 Points sur les engagements : 
  
 En foot à 11 : 

Pour donner suite à la réunion entre clubs des districts et discussion entre les 5 présidents, il s’avère que 
pour cette nouvelle saison certains districts ont la possibilité de créer un championnat. 
Le district de la Manche accueille 1 équipe du Calvados dans leur championnat, 
Le district de la Seine Maritime et le district de l’Eure forme un groupe en commun. 
Le district de l’Orne souhaite former son propre groupe. 
 Le District du Calvados pourrait former sa propre poule, mais pour garder un esprit inter district accueille 
une équipe limitrophe de l’Eure.  

  
 Foot à 8 : Nous avons 2 groupes de niveau en D1 10 équipes et en D2 11 équipes. 
 
 U17F : Nous avons 13 équipes, gros travail en perspective pour trouver des dates. 
 
 U15F : Nous avons 12 équipes et 2 équipes en attente de réponse. 
 
 U13F : Nous avons 16 équipes et 1 équipe en attente de réponse. 
 

Dominique PERRIER nous fait la présentation du planning prévisionnel, qui ne sera divulgué qu’après 
modification et  validation. 

 
 
Points sur le tournoi de pré rentrée :  

 
 La commission a pris la décision de ne pas faire le tournoi de pré rentré pour les seniors féminins. 

Il y a un petit manque de sérieux ou de motivation ce qui donne de nombreuses absences (excusé ou non) de 
ces dernières années.  
En revanche le tournoi de pré rentré des jeunes U17F/U15F/U13F qui aura lieu le samedi 14 septembre 2024 
au stade ARGOUGES à Bayeux. 

 Maxime BELIARDE ne pouvant être dispo sur cette journée, demande  aux membres de la commission 
présents, d’avoir un œil sur les catégories U13F et U15F. 
 
     
 

Prochaine réunion : Jeudi 17 octobre à 18h30 au district. 
 
 
 
 

                 La secrétaire        La présidente  
Michèle LANEELLE Anne-Marie RABAUD 


